

Réalisation des cartes :

- Imprimer les cartes
- Replier chaque carte en 2 et coller l'intérieur
- Plastifier les cartes pour faciliter leur utilisation

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Traditionnellement le carême est la dernière ligne droite pour les adultes qui se préparent à recevoir le baptême, la confirmation et à communier pour la première fois lors de la fête de Pâques.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Au début du carême, les personnes qui se préparent aux sacrements reçoivent une écharpe violette, signe de leur cheminement, de leur attente, de leur désir qui mûrit.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Me voici ! »
C'est avec ces mots que la personne qui va recevoir les sacrements répond à l'évêque qui l'appelle par son prénom durant la célébration de « l'appel décisif » au début du carême. En disant ces mots, elle s'engage à continuer d'apprendre à découvrir qui est Dieu et à le suivre.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Durant la durée du carême, l'ensemble des chrétiens est appelé à prier tout particulièrement pour ceux qui se préparent au baptême.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Les 3e, 4e et 5e dimanches du carême, c'est les scrutins. Le prêtre étend les mains sur la personne qui se prépare au baptême. Par ce geste, il demande que l'Esprit de Dieu l'écarte du mal et vienne la fortifier dans sa foi.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Les futurs baptisés sont amenés à proclamer leur foi en disant le « Je crois en Dieu » avec l'assemblée rassemblée.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Le prêtre marque, avec l'huile des catéchumènes bénie par l'évêque, les mains de celui qui se prépare au baptême. Il demande à Dieu qu'à la manière de l'huile, le catéchumène soit imprégné de la vie de Dieu qui nous sauve.

LE CARÊME : les catéchumènes



LE CARÊME : les catéchumènes

Le prêtre touche les oreilles, les lèvres de la personne se préparant au baptême en disant ces mots : « Effata », c'est-à-dire « Ouvre-toi ». Il demande à Dieu que leurs oreilles s'ouvrent pour mieux entendre la Parole de Dieu, que leurs lèvres s'ouvrent pour mieux la proclamer.